
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●会長挨拶 古川範男会長 

 

今日は今年最初の通常例会ということですので、そういう場にふさ

わしい話をさせて頂きます。まだ私の頭の中で生煮えではありますが、

もう少しで確信に至るであろう真実の一つについてです。それは人類

はもちろん、自然をも貫く「一条
ひとすじ

の道」についてです。 

皆さんご存知かと思いますが、宇宙はビッグバンによって１５０億

年前に誕生したと言われております。その後４６億年前に太陽と地球

が生まれ、３６０万年前に人類の祖と言われる種が地球上に姿を現し

ました。我々個人は皆この歴史を負って生きています。ではこの先人

類はどうなるのか。最近のスーパーコンピューターの発達は驚嘆すべ

きものがありまして、何台ものスパコンを駆使してシミュレーション

したところによりますと、太陽の寿命は約１００億年と計算されてお

ります。すでに４６億年余りが経過し、残り約５４億年。寿命を迎え

て太陽はどうなるかと言いますと、核融合が終わり、凝集したガスの

重力が低くなって、膨張します。最終的には現在の火星の軌道程度ま

で大きくなるそうです。もちろん地球の運命もそれまで。太陽に飲み

込まれてしまいます。だいぶ先の話で、我々には関係ないと言えばそ

うかも知れませんが、要するにこれが科学的、物理的に見える一条の

道です。 

我々人類は、しかし、これとは別に、ある種、精神的ともいえる文

化、文明の道を作ってきました。素晴らしい音楽、絵画、文学を生み

出し、私たちはいま実に豊かな生活を謳歌しています。この道を貫く

ものは何か。それは遺伝子の意志です。今ここにいる私たちは皆姿・

形が違いますが、何のことはない。遺伝子の９９パーセント以上が共

通といわれています。チンパンジーとだって僅かしか違わないんです。

共通に持つ人類の遺伝子。これが人類の歴史の多くを決めてきました。

人によっては、これを神と言い、仏と言います。 
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◆１月１１日(金)のプログラム 

 ガバナー補佐訪問 

 古市ガバナー補佐挨拶 

 

◆今後の例会予定 

１月【ロータリー活動理解推進月間】 

・１月１８日(金) 公式訪問準備 

 ガバナー公式訪問リハーサル 

・１月２５日(金) 公式訪問例会 

得居ガバナー公式訪問・歓迎会 

２月【世界理解月間】 

・２月 １日(金) ゲスト卓話 

 大峰山慈雲寺住職 野口宗雄氏 

・２月 ８日(金) ゲスト卓話 

元日経新聞常務 和田昌親氏 

・２月１５日(金) ゲスト卓話 

 勝浦市議会議員 土屋元氏 

・２月１９日(火) 鴨川ＲＣ ＩＭ 

 会場：鴨川館 １３：３０点鐘 

・２月２２日(金) ＩＭに振替 
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遺伝子というのは、かなり自分勝手だそうです。種と

しての人類を生き延びさせるために、自分(人類)に都合

の悪いものは排除します。開拓時代のアメリカに大変な

殺人鬼のカラミティー・ジェーン(女)という人物がいま

した。見る人会う人誰彼かまわず鉄砲で撃ってしまうよ

うな人物で、人類にとっては誠に都合が悪い。幸いかど

うか子孫は残せなかったようです。遺伝子の選択でしょ

う。それに引き替え、音楽の父と言われるバッハ。３０

０年以上も音楽ファンに愛されるのは何故か。それは彼

の音楽が、均整がとれ、人の心を和やかにさせてくれる

ために、遺伝子の選択にかなったからでしょう。もちろ

ん、バッハは多くの子孫を残しました。 

遺伝子が主導する「一条の道」から外れると、厳しい

淘汰が待っています。昨年末の総選挙では、多くの悲喜

こもごものドラマが展開されました。やはり人の道に外

れるようなことを代々やってきた人が、遺伝子の選択か

ら漏れた例が、いくつかあったように思います。 

しかし、遺伝子は自然の摂理、宇宙の真理に極めて忠

実ともいえます。ローマ帝国が滅亡したのも腐敗が進む

帝国をこれ以上放っておいたら人類にとって害だと判

断したからでしょう。今、地球上には中国とか北朝鮮、

シリアといった遺伝子が喜ばないと思われる勢力があ

りますが、いずれ淘汰されるでしょう。 

ロータリークラブも１００年以上生き永らえたとい

うことは、これまでのところ遺伝子が示す一条の道に沿

っているからと言えます。この道を踏み外すことなく、

皆さんと邁進して参りたいと思います。 

●幹事報告 中村満幹事 

１.ガバナー公式訪問が今月の２５日にあります。 

２.２７９０地区委員会より第３回インターアクト合同

会議の開催案内が届いています。 

３.2012-13 年度下期の地区分担金クラブ会員１名あた

り 12,640円を 5,000円減額し 7,640円とすることが

出来たとのお知らせがありました。 

４.鴨川ＲＣ ＩＭ実行委員長よりＩＭ開催日が届いて

います。平成 25年 2月 19日(火)13時 30分点鐘です。 

●委員会報告 

◆米山記念奨学会 君塚七郎委員長 

米山記念奨学会は、会員の皆様から集めた寄付金を、ア

ジア圏の若い人達(特に中国と韓国が 50％)が日本で勉 

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  
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強し、世界で活躍するために使う奨学会です。今年も

地区から寄付をという要請がありました。昨年は尖閣

問題や竹島の問題がありましたが、先日会長と話し、

そういう時だからあえて協力すべきでないかという事

になりました。あくまでも寄付ですから希望ですが、

ご協力宜しくお願い致します。 

◆50 周年記念委員会 水野敬泰委員 

福島の盲学校の生徒から私宛に年賀状が届きました。 

作業学習で作った点字用紙を再生した手漉き和紙で

す。親御さんに代筆してもらった様で非常に感動しま

した。また、先日守谷海岸で撮影した看板の市内への

取り付けが完了致しました。会員増強に大いに利用し

ていただきたいと思います。猿田市長へお送りした写

真と記事は広報勝浦の２月号に掲載予定だそうです。 

 

 

●交換学生フィリップ君の近況報告スピーチ 

1月 4、5日に留学生達で岐阜県の白川郷へ行きまし

た。東京からバスで行きました。7 時間もバスに乗っ

ていました。とても長かったです。白川郷は美しいで

す。生まれて初めて雪を見ました。とてもきれいで感

動しました。ホテルに行く前に太鼓の美術館へ行き、

日本で一番大きな太鼓を見ました。私はその日本一の

太鼓を叩きたかったけどダメでした。そして、夕飯に

しゃぶしゃぶを食べました。とても美味しかったです。 

それから滝を見ました。とても静かで綺麗でした。

滝が凍っていてビックリしました。それから温泉へ行

き友達と入りました。とても暖かくリラックスしまし

た。心も温まりました。温泉は色もにおいも無かった

です。生まれて初めて温泉に入りました。一時間半も

入っていました。とても素敵な旅行になりました。最

高の思い出です。ありがとうございました。 
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●ニコニコ BOX 

○本人誕生日 

◆池田哲夫君 

６４歳になりました。これからも宜しくお願いします。 

◆関一憲君 

今年は十何年ぶりに定休日だったのに、前日の夜に高

熱を出し寝て過ごしました。体がへこんでいる時に 

FB などでたくさんのお祝いをいただき、いろんな人

に支えて頂いてるんだなと感じられる誕生日でした。 

先程フィリップのスピーチで僕のリクエストが抜け

ていました。フィリップは鰻、寿司、しゃぶしゃぶが

好きだそうなので誰か食べに連れて行ってください。 

○配偶者誕生日 

◆牧野利美君 

うちの女房は大工の娘なので匠子と言います。ワンマ

ンで亭主関白な私を許してくれる妻には本当に感謝

しております。 

◆古川範男君 

私も女房もお互いに歳を忘れることになっていまし

ていくつかわかりません。お互いに子供心を忘れずに

生きていきたいと思います。 

◆関正夫君 

今日が誕生日です。誕生日を迎えた感想はうれしくも

何ともないそうです。正月に孫たちが犬を連れて来て

非常に疲れました。今日帰って忘れなければ肩でも揉

んでやろうと思っています。 

○自主申告 

◆釜田英之君 

先程実行委員長より報告がありましたが、部原～行川

までの海岸線に表示板が掲載されております。皆さん

誰かにＰＲの程宜しくお願い致します。 

●ガバナー補佐訪問 

 古市ガバナー補佐挨拶 

皆さん、明けましておめでとうございます。今日は

ガバナー補佐の公式訪問という事で、島田幹事共々お

じゃまさせて頂いたところでございます。受け入れて

頂きまして本当にありがとうございます。地区の約束

という事ではないのですが、ガバナーの公式訪問の２

週間前にガバナー補佐が地均しをして、その報告をガ

バナー事務所に報告をしまして、その資料を持って 

 

ガバナーがおじゃまするという得居ガバナーの強

い決意で、必ず行ってお話してくるようにという事

でありますので訪問させていただいた所でござい

ます。しかしながらあまり私がしゃべりますと、次

のガバナーのしゃべる事が無くなってしまいます

し、またそこで段差が生じてもいけませんので、そ

の辺はさらっと流して省略させていただきたいと

思っております。その前に、第５分区の活動に関し

まして勝浦クラブさんにはご理解ご協力を頂きま

して本当にありがとうございます。釜田ガバナー補

佐から引き継いで、どうしようかなと思ったのです

が、楽しい分区運営に勤めようと今あたっている所

でございます。 

公式訪問当日は１１時から懇談会をやりまして、

例会でガバナーの挨拶があります。その後協議会を

行い、終わりは１５時くらいになるかもしれません

が宜しくお願い致します。 

 最後に、次期ガバナー補佐に千倉クラブの川名幸

雄さんが選出されており、既に研修・補佐会議を実

施し、準備を重ねております。２月の IM を終わっ

て川名さんに無事に引き継ぎたいと思っておりま

すので、今後とも千倉クラブ共々宜しくお願い致し

ます。 

 

出席報告 １月１１日（金） 

出席委員会 関正巳副委員長 

会員 出席 ＭＵ 欠席 出席率 

３５名 ２９名  ３名 ３名 91.42％ 

 


